

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

Que no falte el dulce y el color

El concurso de tartas reunió a 256 reposteros que presentaron sabores y decoraciones de todos los estilos en un concurso que volvió a batir su récord de participación

EÑE | DOÑINOS DE SALAMANCA

MERENGUE, chocolate, nata, cremas de frutas, almendras e incluso tartas que simulaban cervezas. El concurso de Tartas de Doñinos de Salamanca volvió a ser todo un éxito de participación. Más de 250 tartas se presentaron a un concurso que se ha convertido en una tradición. No faltaron las clásicas, como la tarta de tres chocolates que se repitió hasta en más de una decena de casos, o la tarta 'huesitos', hecha con obleas y crema de cacao.

Tampoco faltaron las de toda la vida, como las tradicionales de hojaldre con frutas o con nata, las tartas de queso así como los bizcochos rellenos de moka, crema de mantequilla o confitura.

En cuanto a las decoraciones, este año las participantes han optado por diseños sencillos, aunque llamó la atención por su vistosidad una tarta que simulaba la cerveza cayendo en una jarra, una granja o las decoraciones florales hechas con manga pastelera. Un exceso de dulce que conforma una imagen llena de color que se ha convertido en una cita ineludible para muchas vecinas de la localidad.

Y mientras el jurado decidía qué tartas merecían los primeros puestos en el ranking, los asistentes disfrutaban de los bailes charros y la música de gaita y tamboril en el certamen de tamborileros. En primer lugar quedó Magdalena Pedraza con una tarta regina, en segundo lugar quedó Isabel Gutiérrez con la tarta cerveza y en tercer lugar Rosa Curto con una tarta dos quesos. Cientos de vecinos llenaron el centro polivalente para disfrutar de una tarde llena de música y dulce que continuó con un espectáculo para toda la familia.



Este año participaron en el concurso de tartas quince personas más que en la edición anterior.. | FOTOS: EÑE



Cientos de vecinos llenaron el centro polivalente.



La tarta 'jarra de cerveza' quedó en segunda posición.

■ SANTA MARTA DE TORMES

Protección Civil adecua el coche de Primera Intervención para actuar en caso de incendio

Lo han dotado de un equipo de alta presión y nueva señalización

EÑE | SANTA MARTA

La Agrupación de Voluntarios de Protección Civil de Santa Marta de Tormes ha adecuado su vehículo de Primera Intervención, el más utilizado de todos con los que cuentan en la entidad, para poder actuar con total seguridad en materia contra incendios. Así, además de una nueva capa de pintura y rótulos de alta visibilidad y reflectantes que ofrece-

rán más seguridad a los voluntarios, han incorporado el equipo de alta presión que estaba inutilizado, una estructura de acero inoxidable y una lona impermeable.

Por otro lado, y complementando lo que ahora sí será un vehículo multi-emergencia de Primera Intervención, dispone de otros materiales como racores, mangueras, llaves de hidran-

tes, cintas de balizamiento, cascos Gallet, conos plegables de señalización y extintores. Por último, procederán a la incorporación de un cabestrante para el auxilio o rescate de vehículos. Además la agrupación de Santa Marta de Tormes ya se está formando en materia contra incendios gracias a la colaboración de los Bomberos de la Diputación de Salamanca.



El vehículo de Primera Intervención se ha mejorado contra incendios. | EÑE